

Ein paar Infos zu unserer Bogensportabteilung:

Gegründet wurde die Bogensportabteilung innerhalb der SGEH am 02.02.2016 nach einer Umfrage bei der Sportwoche am 28.06.2015.

Gleich zu Anfang wurden beim WSV-Stuttgart/Württembergischer Schützenverband 1850 e.V. - Fachverband für Schieß- und Bogensport drei Übungsleiter ausgebildet.



Die drei Übungsleiter stehen zusammen mit den anderen Mitgliedern unserer Abteilung Bogenclan gerne bei Fragen zum Bogenmaterial, zur Schießtechnik... zur Verfügung.

Beim Training auf dem Sportgelände der SGEH wird zumeist auf Scheiben geschossen.

Das ganz Besondere aber in unserer Abteilung sind die Besuche und auch Wochenendausflüge zu sogenannten 3D Parcours.

Nahegelegene Parcours befinden sich z.B. in Wipplingen bei Ulm, in Reutlingen, in Donzdorf bei Göppingen...

Unsere Wochenendausflüge haben uns schon in den Hochschwarzwald oder in's Allgäu geführt.

3D Bogenschießen findet in der Natur in Wäldern und auf Wiesen statt. Je nach Parcours ist richtig hügeliges Gelände, sind Bachläufe und Hochstände... dabei. Die Parcoursstrecke kann von drei bis sechs km gehen.

Hier wird auf Tierfiguren geschossen, die das Gefühl einer echten Jagd vermitteln. Die Tiere sind in verschiedenen Abständen, mal Richtung unten, oder oben und auch eben aufgestellt.

Die Tiere müssen mit einer bestimmten Anzahl von Schüssen in bestimmte Trefferzonen „erlegt“ werden, was eine bestimmte Punktzahl gibt.

Es gibt auch 3D Bogenturniere, bei denen man sich mit anderen Schützen messen kann. Einige unsere Bogenschützen haben schon Pokale gewonnen die bis zur Deutschen Vize-Meisterschaft und Europa Meisterschaft (EBHC) in Frankreich 2. Platz gehen.

Es macht auf jeden Fall einen riesen Spaß in der Gruppe, oder auch allein, in der Natur von Ziel zu Ziel zu spazieren/wandern.

